

一般質問



中心商店街の舗装工事中

行政改革の推進について

中心商店街の再生について

佐々木 章

質問

行政改革と財政健全化

は表裏一体をなすものと
考えるが、今回の集中改革プ
ラン作成にあたって、現在の
財政状況についてどのように
分析し、どのような観点から
プランを作成したのか伺いた
い。

また、今回は府内でのプラン
作成であつた。市長は従来
民間の考え方を行政に導入し
たいとの考え方をしていたが
この点については、どの程度
の考え方が織り込まれたのか。
行政改革と財政健全化

市長は表裏一体をなすもので
あるという考えには同感であ
る。

財政分析については、経常
収支率九十九・四%で弾力性
に乏しい状況であり、しばらく
は急な好転は望めない。そ

うした実状の中で、行政サー
ビスの質を落とさないように
やつて行く必要があり、その
為には定員の適正化、事務事
業の見直し、民間への委託等
様々な手法をとり対応して行
く。

今まで二回地域審議会を行
つてきたが、三回目は市長の

質問という形をとり、こちら
で練ったものを提示し、それ
に対する地域特性を含めた意
見を伺い、民間の考えをその
中で取り入れるように考えた
い。

十九年度予算編成の時
期が来る。後手にならな
いよう編成しなければなら
いと思うがどうか。また、懇
談会や審議会等を民間の意見
を幅広く聞ける会にして頂き
たいが市長の考えを伺いた
い。

い。

市長

後手にならないよう十分
分配慮して進めて行く。

懇談会、審議会等も市長の
諮問機関にならないよう配慮
し、市民の意見を取り入れて
いきたい。

また、九月の行政改革大綱
作成にあたつては、行政改革
懇談会を立ち上げ、十五名の
民間委員の内五名を公募し、
幅広く市民の声を聞き、民間
の方々の考え方を織り込んで
大綱にしたいと考えている。

い。

中心商店街の再生について

質問 個々の商店のやる気、
「商店街全体」での取り

組む意欲は不可欠の要件であ
ると考るが、サポート体制
を構築する市の対策はどう
か。

市長 財源的な面では厳しい
が、人的な面でサポート
できるよう努力していきた
い。

質問 角館地区の外町の活性
化策として、三月議会で
「山車会館」の建設が提起さ
れ、市長は前向きな答弁をさ
れたが、今後についてはどの
ように考えているのか。

市長 実行の方向で進めたい
が、内容、目的について
は十分検討が必要であり、今

後についても、厳しい財政状
況にあるので、地元の皆さん
と十分話し合つて進めて行き
たい。

い。

質問 現実に学校の建物が
どうなつているのか。

教育委員会としてどういう
手法で安全性を考えているの
か。

教諭 心配な部分があり早急
な対応が必要である。補強と
新築の費用に関する資料を集
めている所であり、かかる費
用が同じ位であるならば全面
改築も考えている。国、県と
連携を取りながら具体的にし
ていきたい。

質問 震度五強の揺れでも
改築となると耐力度調査に該
当し、時間と費用がかかる。

学校建設委員会の議論も必
要だが、教育委員会が全面に
出て前に進む事を考えて頂き
たい。

質問 耐震強化と全面改築
では手法が違う。全面
改築となると耐力度調査に該
当し、時間と費用がかかる。
学校建設委員会の議論も必
要だが、教育委員会が全面に
見て前に進む事を考えて頂き
たい。

教諭 教育委員会として基
本的な考えを出し、そ
れを基にしながら付帯する意
見については、学校建設委員
会等の意見も出して頂きなが
ら進めて行く。